

Photovoltaik-Anlage für die Hochschule für Schauspielkunst „Ernst Busch“

Berlin. Die Hochschule für Schauspielkunst „Ernst Busch“ hat die Einrichtung und den Betrieb einer Photovoltaikanlage auf dem Dach des neuen Standortes an der Zinnowitzer Straße mit den Berliner Stadtwerken vereinbart, wie das Branchen-Portal „Solar Server“ am 11. Februar 2022 meldet. Mit der neuen Anlage sollen 27% des Strombedarfs der Hochschule gedeckt werden. „Als nachhaltige und klimafreundliche Institution tragen wir eine besondere gesellschaftliche Verantwortung in Berlin“, wird die Kanzlerin Christiane Linsel der HfS „Ernst Busch“ in der Meldung zitiert.

Quelle:

https://classic.theaterderzeit.de/blog/meldungen/sonstiges/photovoltaik-anlage_f%C3%BCr_die_hochschule_f%C3%BCr_schauspielkunst_%E2%80%9Eernst_busch%E2%80%9C/komplett/

Abgerufen am: 02.05.2024